
平成２８年度 第１回鹿児島市男女共同参画審議会 会議概要 

日  時 平成２８年７月２８日（木） １０時３０分～１２時００分 

場  所 サンエールかごしま 特別会議室 

出 席 者 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

委員１８名  事務局５名 

 

三浦委員（会長）、笹川委員（副会長）、石井委員、上ノ町委員、川﨑委員、斉野委員、 

瀧川委員、竹林委員、田平委員、恒吉委員、中山委員、永吉委員、日髙委員、堀委員、 

村山委員、山田委員、山元委員、山本委員 

（欠席：石窪委員、野田委員） 

市民文化部長、男女共同参画推進課長、男女共同参画推進課係長 他２名 

会 次 第 １ 開会 

２ 委嘱状の交付 

３ 副市長あいさつ 

３ 会長及び副会長の選出 

５ 議事 

(1)男女共同参画審議会について 

(2)本市の男女共同参画の推進状況について 

 ①本市における女性の公職参画状況 

 ②第２次男女共同参画計画に基づく平成２７年度事業実施状況及び 

  平成２８年度事業実施計画、指標の達成状況 

 (3)第２次鹿児島市男女共同参画計画の改定について 

 ① 男女共同参画に関する市民意識調査について（報告） 

 ② 第２次鹿児島市男女共同参画計画の見直し（案）について 

６ その他 

７ 閉会 

議事概要 

 

○委員 

１．男女共同参画審議会について 

（意見なし） 

 

２．本市の男女共同参画の推進状況について 

 ①本市における女性の公職参画状況 

○転勤で様々な土地に住んだことがあるが、小、中学校の教頭以上の女性管理職が鹿児島

は非常に少ないということ感じる。資料ではこの４年で大きな変化は見られないが、市

や県の教育委員会とこの件について話し合いはしているのか。 

 

 ②第２次男女共同参画計画に基づく平成２７年度事業実施状況及び平成２８年度 

事業実施計画、指標の達成状況 

○資料３のＡ評価の中で、「男性は仕事、女性は家庭」と思う市民の割合、男女共同参画

センター登録団体数など、２７年度に２８年度目標を達成したものがある。いま社会問

題になっている保育所の定員数も、目標を達成している。「男性は仕事、女性は家庭」

という意識の解消は男女共同参画行政の大きな取組の１つだったが、早期に達成できた

のは非常にすばらしいことだと思う。保育所の定員数の問題もそうだが、市の取組や関

係者の努力を高く評価したい。 

 

３．第２次鹿児島市男女共同参画計画の改定について 

○県の第２次計画は期間が平成２５年度から２９年度までとなっており、今年度は２５、

２６、２７年度の中間評価を行い、その評価結果と国の第４次計画を踏まえて来年度

に新しい第３次鹿児島県男女共同参画基本計画を策定するという流れである。 

○市としても国、県の計画を踏まえたうえで計画をつくるのがあるべき姿だが、今回は

県の方が後になるので、国の計画を中心に市は市として作らざるを得ない。 

 

 


